## 校長通信やなぎっ子だより

やる気を出す・なかまを大切にする・元気な子へ 令和4年5.7発行 文責 杉田美恵



あっという間に春を賑わせた桜も終わり、新緑が目に鮮やかな季節になりました。新学期が始まって、早1か月。入学を迎えた1年生、そして1学年ずつ進級した $2\sim6$ 年生と、毎日落ち着いて授業に取り組んでいます。また運動場では、スポーツテストに取り組む子どもたちの元気な声が響いています。

さて、今年の5月は大変行事が多い月となっています。まず、5月12日(金)は春の社会見学です。5月8日に新型コロナが『5類』に移行することに伴い、県外の社会見学も可能となりました。 $1\cdot 2$ 年生は堺市立大型児童館ビッグバン、 $3\cdot 4$ 年生は大阪市立科学館、5年生は、大阪池田方面カップヌードルミュージアム、ダイハツヒューモビリティーワールド、6年生は明日香で古代の歴史に触れるとともに、修学旅行に向けてグループ行動の練習をします。晴れたらいいですね。5月16日(火)には創立150周年記念航空写真を撮る予定です。創立150周年のコンセプトは『地域とともに祝う150周年』。地域の方にもお声かけをさせていただいた結果、たくさんのご協力を得ることができ、総勢443名(本校児童数229)で、人文字を作ることになりました。今は晴れることを祈るばかりです。最後に5月27日(土)は運動会です。秋には(11月18日)創立150周年記念式典や地域の皆さんと一緒に楽しむ運動場で秋祭りや黒塚古墳でのスカイランタンイベントなどを企画しているため、今年は運動会を春に移行しました。練習をする時間がとれないため、今年は子どもたちが生き生きと活動する様子を見て頂く体育参観だと思って頂くとありがたいです。ただし150周年記念運動会として、150周年にちなんだ競技や、開会式 (8:45~9:00)にはバルーンリリースを予定しています。皆様の心に残る1~一ジとなればと願っています。

## 今年も PTA 総会は紙面開催になります

4月の学級懇談会において、今年度のPTA役員が全て決定いたしました。立候補をしてくださった方、また抽選で選ばれた方も皆さん快く引き受けていただき、本当にありがとうございました。今年度は創立150周年を迎える節目の年であり、ご協力いただきたいことも、たくさんあります。役員の皆様、どうぞよろしくお願いします。

なお、今年の5月の授業参観は、運動会(体育参観) に替えさせていただきます。毎年5月の授業参観後に 予定しておりました PTA 総会は昨年同様、今年も紙面 開催となります。ご理解ご協力の程、どうぞよろしく お願いします。



【4月の授業参観の様子】

